

SUSTENTABILIDAD Y RESPONSABILIDAD SOCIAL

-ENSAYO
-ETICA EMPRESARIAL

UNIVERSIDAD DEL SURESTE
**LICENCIATURA: ADMINISTRACIÓN DE
EMPRESAS**
**ASIGNATURA: SUSTENTABILIDAD Y
RESPONSABILIDAD SOCIAL**
MAESTRO: PEREZ KARINA MARICRUZ
**ALUMNO: JIMENEZ MENDEZ JOEL
EZEQUIEL**
FECHA: 13/FEB/21

Ética empresarial

La ética empresarial es un conjunto de valores, normas y principios que se ejecutan día a día en una empresa a la hora de llevar a cabo sus acciones y actividades. Este es muy importante porque se refleja en el desempeño de los empleados para lograr los objetivos y no cometer errores, también para mantener la armonía entre todas las personas tanto como los directivos con empleados, o los empleados con los consumidores del producto o servicio. siempre debe de reinar la honradez y los buenos tratos, para lograr esto en la empresa estas acciones deben ser ejecutadas principalmente desde los mandos superiores hacia los empleados, esto principalmente para que se sientan motivados y conformes con los códigos de ética.

El líder de la empresa es el principal que debe respetar y seguir los códigos de ética empresarial para ser el ejemplo de los subordinados, un buen líder debe tener estas características, son: habilidad para el mando, como decíamos, siempre con respeto hacia los subordinados y clientes. Este prevé la posibilidad de futuros problemas y debe de estar preparado para solucionarlo. Aunque el problema sea muy grande busca soluciones. Honesto con la organización. El líder cree en lo que hace y este debe transmitir ese mismo entusiasmo para lograr el objetivo. Sabe reconocer sus errores sin importar lo vergonzoso o grave que sea un problema. un buen líder manifiesta una fuerza interior indomable, de naturaleza vital y psicológica, que parece inagotable. estas características son las que hacen a un buen líder.

Un líder deja de ser bueno cuando piensa que puede tratar a sus subordinados como le dé la gana y hace cosas para obtener beneficios únicamente para él y no para los subordinados o la sociedad. Sienten que ya no forman parte del grupo, ahora solo dirigen y tienen la última palabra en la toma de decisiones. La ética empresarial es muy importante, si se siguen los códigos de ética, la empresa tiene mucho futuro por delante, de lo contrario, este corre el riesgo de irse a la quiebra por no tener un control entre los altos mandos y los empleados. posteriormente esto ocasiona decepcionar a los consumidores por malos tratos o mala calidad de los productos.

Hay una diferencia entre un líder y un emprendedor, un líder es una persona la cual guía o lidera a una comunidad. En cambio, el emprendedor es un soñador el cual cumple todos los sueños que tiene y lucha por cada día ser mejor en la vida. Las personas con naturaleza

empresaria son más individualistas que los empleados y la población en general, por lo que exhiben características especiales en cuanto a responsabilidad y esfuerzo individual. Otros valores predominantes son los relacionados con asociar esfuerzo y trabajo intenso al éxito, y no relacionar a este último con la suerte o la casualidad.

Un buen emprendedor debe ser competitivo ante la competencia, innovando y mejorando ciertas cosas que los otros no tienen, también se busca ser competitivo para así poder generar un rendimiento económico para él y para los inversionistas, es importante un flujo de efectivo mientras esto y una buena administración exista, la empresa crecerá y crecerá de lo contrario afectara por completo ocasionando bancarrota.

Como vimos, son varios factores los que se necesitan para que una empresa crezca de una forma efectiva, así poder crear más bienes y servicios los cuales siempre busquen satisfacer las necesidades de los consumidores. Al buscar la satisfacción del consumidor y el crecimiento de la empresa no hay que olvidar al medio ambiente, que esto puede resultar un contra por las acciones que se ejecutan. Por ejemplo, si una empresa se dedica a la elaboración de papel y su principal recurso es la madera (árboles) este es un recurso natural, entonces tiene que talar grandes cantidades árboles y esto afecta al entorno. Lo menos que puede hacer esta empresa es hacer campañas para sembrar más árboles o tener una gran producción de este recurso natural sembrando grandes cantidades para futuras generaciones y por supuesto, reciclar es una opción estupenda ya que contribuye al medio ambiente, por otra parte, genera ciertos ahorros económicos a la empresa.

Si se respetan los códigos de ética a la larga la empresa tendrá muchos beneficios y ganara la confianza de los consumidores y la fidelidad de los trabajadores, muy importante recordar IGUALDAD, RESPETO, LIBERTAD, DIALOGO Y SOLIDARIDAD, son valores fundamentales a seguir, al fin de cuentas los empleados son los que harán que la empresa coseche el éxito que se busca, si se les motiva van a quedar satisfechos y podrán plasmar dichos valores en la empresa.